

教育実践研究論文 優秀賞受賞!

～自主的・実践的な態度の育成を図る学級活動の工夫～

大岳小学校の神崎貴久教諭が「第25回教育実践研究論文」(日本教育公務員弘済会沖縄支部が主催)で見事、優秀賞(6編)に輝き教育長へ報告に訪れました。

論文は「自主的・実践的な態度の育成を図る学級活動の工夫～体験活動のふり返りを生かした指導の工夫を通して～」をテーマに、子供たちが体験を紐解き、整理し、次の行動へ繋げていくふり返りを通して、自主的、実践的な態度を育成するというものです。

報告を受けた教育長は「この素晴らしい研究をさらに深め、島の子供たちの学力の向上と、次は最優秀賞(2編)をめざし頑張って下さい」と激励しました。受賞した神崎教諭は「これからも、この素晴らしい久米島の地で、未来を担う子ども達のために全力を尽くします」と笑顔で話しました。



みんなの暮らしを支える税金 税の絵はがきコンクール表彰式



2月2日に具志川庁舎にて、税に関する「絵はがきコンクール」(主催:北那覇法人会)の表彰式が行われました。このコンクールは小学校6年生が対象で久米島町では70点あまりの作品が出品され、県内でもトップクラスの出品数となっております。

子供たちが税について学んだことを絵に描くことによって税金の大切さを実感できたようです。

受賞者

【久米島町長賞】浜田真妃(清水)
【久米島町教育長賞】保久村颯也(大岳)
【久米島支部長賞】中村桜(仲里)
【審査員特別賞】仲宗根百花(清水)
山城美咲(清水)

やさしい手話教室修了式

平成29年度「やさしい手話教室」が1月16日(火)に全日程を終え、修了式が行われました。今回は4ヶ月余り全18回の講座を5名が受講し、手話の基礎から簡単な日常会話に加え、聴覚障害についての知識や、障害を持っている方々の生活・文化を学びました。修了式では手話サークルの方々と一緒に交流会も行いました。受講者の長濱直子さんは「コミュニケーションや相手へ伝える事の大切さを学びました。手話を特別なものとは思わず当たり前の言語の1つだと思ってこれからも学んでいきたいです」と話しました。今後は手話検定試験に向けてますますの手話習得を目指します。



美崎小「しにうむさん号」(軽トラック)配備

創立70周年を迎えた美崎小学校に軽トラックが納車されました。軽トラック購入ではグランドゴルフやパークゴルフ、そして記念式典当日などで資金造成事業が行われました。車体は薄いピンク色で、車輪の左右のドア部分には、美崎小学校のトレードマークとなっている「しにうむさん」(とっても楽しい)のロゴマークが配置されました。



お礼多くの町民の方々等からご協力いただき軽トラックを購入することができました。今後、軽トラックは校内における作業をはじめ、行事などの際の荷物の運搬など、子どもたちにとって安心・安全な学習環境等を整えることで、いつまでも「しにうむさん」の美崎小学校であり続けることをお約束します。

美崎小学校創立70周年記念事業実行委員一同